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Zusammenfassung

        
Zwischen 1989 und 1993 wurden 7 Patienten - zwei Männer und fünf Frauen im Alter zwischen 19 und 70 Jahren - mit einer durch seltene Erreger hervorgerufenen Osteomyelitis beobachtet. Dreimal handelte es sich um Salmonella typhimurium und je einmal um Escherichia coli. Peptostreptococcus. Propionibacterium acnes und Pasteurella multocida. 5 Patienten wurden operativ und begleitend antibiotisch behandelt. Eine Patientin wurde konservativ therapiert, und eine Patientin lehnte die indizierte Operation ab. Dreimal konnte eine vollständige Ausheilung erzielt werden, zweimal kam es zu einer Ausheilung mit Ankylose der betroffenen Gelenke und einmal zu einer Defektheilung.


      
        
Abstract

        
Between 1989 and 1993, 7 patients - 2 men and 5 women from 19 to 70 years of age - with osteomyelitis due to an unusual organism were observed. 3 cases with Salmonella typhimurium and one at a time with Escherichia coli, Peptostreptococcus, Propionibacterium acnes and Pasteurella multocida. 5 patients were treated operative accompanied with antibiotics and 1 without operation. 1 patient declined the indicated surgical therapy. The outcome were total healing in 3 cases, healing with ancylosis of the concerning joints in 2 cases and healing with defect in 1 case.
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